



nominal se autorizó al Dr. del Calde para lo propuesto por el Dr. Piqueras.

Se arregle el paseo desde el Panteón al Malecón.

Propone el Dr. Lumeras se acuerde haber sido con sentido unánime la defunción de D. Joaquín Baquera.

Discusión sobre dicha moción.



is.

Priudencio, Sobrino D. Andrés, Damián, López Gómez, García Alíz, Cabernelo D. Rafael, Gómez Cortina, Salmeron, Canto, Guillamou y Sr. Presidente.

Senadores que dieron su voto: Almaran, Marín Baldo, López D. Ricardo, Gómez y Mergeur.

El Dr. Lumeras protesta del acuerdo por encontrarlos nulos.

La Moción del Dr. García Alíz se acordó arreglar el paseo desde el Panteón al Malecón.

El Dr. Lumeras con sentido franco presente al Ayuntamiento que acaba de acompañar los restos mortales de D. Joaquín Baquera, Concejal que fué en anteriores administraciones de esta Corporación, liberal de toda su vida, consecuente y leal radicismo y propone se acuerde haber sabido con sentido este fallecimiento y se nombre una Comisión que vaya a expresar este sentido acuerdo a su viuda.

El Dr. Presidente aceptando los elogios hechos al fallecido con cuya amistad se honraba estimando sus prendas personales, que como su homenaje de todos era apreciada, observa si podría haber alguna dificultad para lo subsiguiente, creando un precedente con el acuerdo que se propone puesto que el Dr. Baquera no era en la actualidad Concejal del Ayuntamiento.

El Dr. Piqueras se asocia a la petición del Dr. Lumeras para honrar la memoria de tan buen patrón, y va a desaceler el escrupulo del Sr. Alcalde, toda vez que el Ayuntamiento no hace nada de más en adoptar el acuerdo.